

Verein „fairkabeln“ gegründet



© Hans Kutil

Der Verein, bezweckt den Gesundheitsschutz der im Heuberg-Nockstein-Gaisbergareal, sowie darüber hinaus im gesamten Bundesland Salzburg lebenden Bevölkerung, der Besucher, der Naturliebhaber und den Schutz der Flora- und Fauna. Insbesondere setzt sich der Verein gegen die geplante Errichtung einer 380kV-Freileitung und stattdessen für eine auf modernster Technik basierender Erdkabelleitung zur Stromversorgung in Salzburg und ganz Österreich ein. <https://www.fairkabeln.at/>

Verein fairkabeln



